



Studentenwohnheim in Genf

Werkbericht CHARLES PICTET

Charles Pictet Architecte, Genève

Im Rahmen der Schlusskritik „Neue alte Häuser“ wird der Genfer Architekt Charles Pictet einen Vortrag über einige seiner Projekte der letzten Jahre halten. Pictet hat 2002 sein Büro in Genf gegründet und seitdem mit zahlreichen realisierten Projekten für Aufsehen gesorgt. Insbesondere einige kleinere bis größere Umbauten zeigten dabei von Anfang an eine hohe Sensibilität für räumliche und atmosphärische Transformationen bestehender Gebäudesubstanz. Doch genau so sehr offenbart sich etwa in seinem 2011 fertig gestellten Studentenwohnheim im Kontext der Genfer Innenstadt ein dezidiert städtisches Vokabular - von gleichermaßen großer Gelassenheit ebenso wie von ambitionierter Präzision.

Dienstag 17. Juli 2012
12.00 - 13.00 Uhr
im Vorhoelzer Forum